

• Weihnachstrip nach Korsika

Korsika wird oft als «Gebirge im Meer» gepriesen. Da es sich dabei um das warme Mittelmeer handelt, ist diese Insel für Motorradfahrer auch im Winter ein lohnendes Ziel. Es ist sogar möglich, mit dem Motorrad die Weihnachtsfeiertage auf diesem schroffen Eiland zu verbringen.

Bei besonders freundlichem Wetter ist es teilweise möglich, im Meer zu baden, da dieses die Wärme bis in den Februar hinein speichert. Das Problem liegt eher bei der Anfahrt aus der Schweiz. Diese kann echt garstig ausfallen. Touren organisiert Jo-



Korsika: Gewundene Strassen durch schroffe Gebirgslandschaft.

chen Ehlers vom 22. 12. bis 26. 12. und vom 29. 12. bis 2. 1. 2009. Wobei es auch eine Enduro-Gruppe gibt. Genauere Angaben: www.endurofuntours.com **MM**

• Dauertest King

Bei unserer Schwesterzeitschrift «Motorrad» gab es eine saftige Überraschung: Im jüngsten Dauertest über 50000 km punktete die Harley-Davidson Road King die versammelten Europäer und Japaner aus. Sie liegt vor der Honda CBF 1000, der Triumph Sprint ST ABS und der BMW K 1200 S unangefochten auf Platz 1. Ausser zwei kleinen Defekten an der Auspuffanlage gab es praktisch nichts zu reparieren. Erfreulich der Benzinverbrauch von 6,5 l/100 km. Epochal der geringe Wertverlust von 25,3%. Die Abschlussuntersuchung wurde mit Bravour bestanden. **MM**



Harley-Davidson liefert heute beste Qualität.

• USB-Hub 2.0 Engine

Geschenkidee inklusive Motorensound

Zugegeben, einen USB-Hub braucht man heute nicht wirklich. Wer einen Computer der neueren Art hat, verfügt meist über mehrere Steckplätze für USB-Verbindungen.



Warum soll man sich jedoch auf die puren Notwendigkeiten beschränken? Der USB-Hub 2.0 Engine von Polo ist weit mehr

als eine nüchterne Möglichkeit, einen Anschluss auf deren drei zu erweitern. Da haben wir zunächst die «Verpackung», einen traditionellen Blockmotor mit zwei Vergasern, mit offenen Tüten und einem Kickstarter. Bestechend schön, das Teil. Dazu ist auf Knopfdruck ein täuschend echter Motorensound zu hören.

Irgendwie macht der Hub sogar Sinn: Er steht auf dem Schreibtisch, und man muss nicht jedes Mal irgendwo in den dunklen Tiefen rumfummeln, wenn man etwas anschliessen will. Erhältlich ist der Hub in den Polo-Shops oder per Versand und im Online Shop (www.polo-motorrad.ch), wo er noch günstiger (29.95 Euro statt 42.95 Euro) ist. **MM**

• Rolf Krebser erreichte das grosse Ziel

Über tausend Pässe in einem Jahr

Seit drei Jahren nimmt Rolf Krebser an der Pässe-Challenge des motorradland.ch teil. Der passionierte Gespannfahrer aus Basel stiess vor drei Jahren via Blick-Artikel auf die Webseite. Die Idee mit der Pässe-Challenge gab den Ansporn, die Pässe nun gezielt zu suchen und anzufahren.

Gleich im Jahr seiner ersten Teilnahme fuhr Rolf mit insgesamt 877 Pässen auf den ersten Platz der Pässe-Challenge. Als Titelverteidiger hatte Rolf im zweiten Jahr einen schweren Stand und musste sich mit dem zweiten Platz zufrieden geben.

Die Einführung einer neuen Rangkategorie, des «All-Time-Best-Wanderpokals», sowie eine erneute Erweiterung der gültigen Pässe für die Challen-

ge motivierten zur Revanche. Mit einer ausgedehnten Tour durch Sizilien und Italien sicherte sich Rolf einen komfortablen Vorsprung und führt seither unangetastet die Rangliste 2008 an. «Das Mithalten unter den ersten Rängen beansprucht inzwischen ganz schön Zeit. Mit Beruf, Frau und Kin-

dern kann es da recht eng werden», kommentiert Rolf. Mit 1128 Pässen hat er sein Ziel von 1000 Pässen schon weit übertroffen.

Die motorradland.ch-Pässe-Challenge beginnt jeweils am 1. März und endet am 31. Dezember. Weitere Infos unter www.motorradland.ch **MM**

Mit dem Gespann zum Pässe-King: Rolf Krebser.

